
開催日時:平成26年9月18日(木)午後4時10分~午後 5時30分
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公益社団法人愛知県医師会第18回(定例)理事会議事録

欠席者

議事に先立ち、日本医師会山本績子理事より、報告事項1の報告として、日医理事打

第7回理事会の報告をされた。

議事録作成者

理事/城

※細川理事早退のため、報告事項18は、承認事項の前に行った。

伊藤宣夫横井隆
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ロユニヰ、

大輪芳裕

纐纈雅明

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。

議事

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①愛知県慶知県知事)の行う「平成26年度骨髄バンク推進月間」の後援について

②独立行政法人国立病院機構東名古屋病院皖長内海眞の行う市民公開講座陳名

セミナ→ ao/4(土)〕の後援について

③愛知県皮膚科医会主催の第26回「皮膚の日」愛知県民の集いの共催について

柵木会長より、トa)一①~③について一括承認を求め、承認された。

横地宏和

義政



2)平成27年度名古屋大学医学部医学矛15年生臨床実習Rこおけるプライマリ・ケア実習

の協力について

市川理事より説明があり、名古屋市医師会に協力依頼をすることが承認された。

委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNO.1~10の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。

N0 開催日

10/ 2 (木)

10/ 6 (月)

臨時監事会

病院の認知症対応力向上事業

第7回モデル事業企画支援会議

愛知県医師会無線システム災害

想定訓練

愛知県医師会地域医療政策研究

機構

会員相談窓口事例検討会

こどもの命を守るために事故

防止と乳幼児心肺蘇生セミナー

小児救急に関する研修会

10/フ(火)

4 10/ 8 (水)

10/20 (月)

14時~

*1V 8 (士)

名称

村V27(木)

開催場所

501会議室

5階医師連盟会

議室

救急医療情報セ

ンター

801会議室

村2/ 6(士)

9 *12/' 6(士)

H27
10

2/ 5 (木)

*は共催・協賛等

担当理事

西山理事

市川理事

野田理事

樋口理事

細川理事

城(義)理事

伊藤(健)理事

大輪理事

加藤理事

大輪理事

細川理事

城(義)理事

細川理事

城(義)理事

日医生涯教育協力講座セミナー

「新しいステージを迎えた糖尿

病医療」

保健・医療・福祉の連携強化に関

するシンポジウム

新入会員等説明懇談会

3.各種委員会委員の変更について

(1)健康教育委員会委員の変更について

吉田理事より説明され、愛知県眼科医会の委員を渡辺五郎先生から近藤永子先生ヘ変

更することが承認された。

801会議室

8階会議室

豊橋市保健所

保健センター

電気文化会館

吹上ホール

森理事

城(義)理事

9階大講堂

野田理事

樋口理事

市川理事

樫尾理事



(2)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員の推薦について

樫尾理事より説明があり、標記審査委員会委員の推薦が承認された

学校医・園医報酬要望額について

吉田理事より説明があり、学校医報酬要望額が承認された

一協議事項一

5.愛知県歯科医師会の「ビスフォスフォネート系薬剤投与患者の情報提供」について

森理事より説明があり、診療情報提供書の周知が承認された。

柵木会長より、診療情報提供書の内容については、愛知県歯科医師会と協議を行

うよう森理事ヘ依頼された。

6.その他

・愛知県医師会交響楽団第器回定期演奏会のチャリティー先について

市川理事より説明があり、チャリティー先について役員ヘ意見を求められた。

山本副会長より、候補がなけれぱ一任していただきたいと発言され、市川理事よ

リ、候補があれば事務局までご意見いただくよう役員ヘ依頼された。



一報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について

1.日本医師会理事会報告

旧本医師会主催:日本医師会館)

日本医師会山本績子理事より、冒頭報告された。

平成26年度第1回都道府県医師会長協議会について四/16(火)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

柵木会長より、病床機能報告制度と地域医療ビジョンについて、消費税について

議論され、ご自身より軽減税率に対しての考え方を質問したと報告された。

平成26年度第2回日本医師会医療秘書認定試験委員会〔9/12(金)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

横井副会長より、日本医師会医療秘書認定試験について議論されたと報告された。

医業税制検討委員会四/10(水)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

大輪理事より、日本医師会及び厚生労働省の平成27年度税制改正要望について資

料のとおり報告された。また、消費税に関する税制改正要望のとりまとめ文案に

ついて意見交換を行ったと報告された。

【本会関係会議について】

5.学校保健部会幹事会四/9(火)〕について

(6階研修鋼

吉田理事より、学校医・園医報酬に関する各市町村の調査結果を報告し、次年度

の市町村との協議の際に活用していただくこととし、その結果を踏まえ、報酬額

の要望について金額の了承を得た。来年1月の学校保健健診懇談会並びに3月の

学校保健シンポジウムの講演内容について協議し、継続して検討することとなっ

た。また、オブザーバーに名古屋市教育委員会を追加することになったと報告さ

れた。

6 広報委員会四/10(水)〕について

(501会議鋼

吉田理事より、本年度の委員会活動等について検討し、校正班分担の確認、トップ

原稿、表紙作品について協議した。広告については3件を審査し、1件保留になった

と報告された。

7 母体保護法指定医師審査委員会四/10(水)〕について

(801 会議室)

伊藤(富)理事より、母体保護法指定医師審査対象者及び母体保護法指定医師講
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習会参加証の交付対象講習会について審査を行し

研修会が了承され、講習会の愛知県・岐阜県・

愛知県案を取りまとめた。また、今後の講習会1

ついて協議を行ったと報告された。

病院の認知症対応力向上事業第6回モデル事業企画支援会議四/8明)〕につぃて

(5階医師連盟会議割

野田理事より、医療従事者の認知症対応力向上研修での演習の進め方について確認し

た。認知症対応病院モデル事業については、次年度も継続していく必要があり、二次

救急病院のうち精神科を標楴していない病院を対象に進めてはどぅかとの意見があ

つた。また、現在進めている病院モデル事業の報告会開催について協議したと報告さ

れた。

地域医療介護委員会〔9/16(火)〕について

(5階医師連盟会議割

野田理事より、保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウムについて、講

師の基調講演の演題決定が報告され、また、パネリストの依頼先について協議し

た。サポート医フォローアップ研修については、サポート医が中心となって平成

27年4月から始まる認知症初期集中支援チームについて取り上げることにしたと

報告された。

、初めてシルバーカード対象の

重県による広域化については、

おける遅刻・早退者ヘの対応に

【行政、その他関係団体等会議について】

10.平成27年度補助金・委託金の要望四/10(水)〕について

(愛知県庁西庁舎)

山本副会長より、来年度の予算要望を愛知県に行った。特に、救急・災害医療対

策事業費、難病相談事業費、保健医療福祉連携システム推進費について強く要望

を行い、その他、新たな財政支援制度についての要望も行ったと報告された。

平成26年度第1回愛知県後期高齢者医療制度に関する懇談会〔9/9(火)〕につぃて11

(愛知県後期高齢者医療広域連合主催:愛知県自治センタ→

伊藤副会長より、主催は愛知県後期高齢者医療広域連合。会議では、主にジェネリッ

ク医薬品利用差額通知について、頻回受診者訪問事業について意見交換がなされ、ま

た、医療費の適正化に関連し、「柔道整復師・鰔灸師の正しいかかり方」のり一フレ

ツトを配付したと報告があったと報告された。

水野議長より、医療機関向けに「柔道整復師・鰔灸師の正しいかかり方のり一フレッ

ト」のようなものを作成して欲しいと発言された。

支払基金幹事会四/10(水)〕について12

(支払基金主催:支払基金)

伊藤副会長より、資格関係の調整件数が多いので件数を減らしていきたいとの説明

5



があったと報告され、また、支払基金が受託できる医療費助成事業について、資料

に基づき説明された。

13 第一回学校給食における食物アレルギー対応に関する検討委員会四/12(金)〕につ

いて

(愛知県教育委員会主催:愛知県生涯学習推進センタ→

柵木会長より、以下のコメントを参照するよう発言された。

平成26年3月26日付の文科省スポーツ・青年局長通知に基づき、都道府県なら

びに指定都市において学校給食における食物アレルギー対応の体制整備が求めら

れた。これに基づき設置された検討委員会。県教委から経緯の説明に続き、愛知

県小中学校校長会給食委員会の調査によるヒヤリハット例について、消防や医療

機関との連携、エピペンの使用状況について議論した。

14 平成26年度第2回愛知県子ども・子育て会議〔9/12(金)〕について

(愛知県主催:三の丸庁舎)

柵木会長より、以下のコメントを参照するよう発言された。

次期「あいちはぐみんプラン」(案)及び教育・保育施設住忍定こども園及び保

育所)の認可・認定の際に行われる需給調整に関する区域設定(案)について承

認された。また、「あいちはぐみんプラン」の次期計画の取組方向及び重点チェ

ツク項目について討論が交わされた。

15.一般社団法人愛知県労災指定医協会平成26年度第5回理事会四/4(木)〕につい

て

(一般社団法人愛知県労災指定医協会主催:801~803会議室)

森理事より、第1回常任理事会の報告があり、第1回労災医療特別講演会の開催

について協議されたと報告された。

16.愛知県がん診療連携拠点病院推薦基準等専門検討会議四/5(金)〕について

(愛知県主催:愛知県自治センター)

森理事より、厚生労働省が定める「がん診療連携拠点病院」について、本年度、

愛知県より推薦する病院を選定中であり、今回は、審査対象となる医療圏におけ

る推薦優先順位の審査・決定が行われたが内容は非公開であると報告された。

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】

17.平成26年度第2回名古屋掖済会病院地域医療支援病院運営委員会四/11(木)

について

恪古屋掖済会病院主催:名古屋掖済会病院)

柵木会長より、以下のコメントを参照するよう発言された。

①紹介率と逆紹介率:(平成 26年4月~6月)紹介率50.0%、逆紹介率87.6%

②共同利用の実績、③救急医療の実績、④研修の実施状況について報告された。
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18 平成26年度第2回中部ろうさい病院地域医療支援病院運営委員会〔9/9(火)〕に

ついて

仲部ろうさい病院主催:中部ろうさい病院)

細川理事より、(1)紹介・逆紹介患者数の報告、②中部ろうさい病院セミナー等

開催状況、(3)救急患者受入れ実績、④開放型病床・高額医療機器の共同利用に

ついて報告があったと報告された。

19.その他



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成26年9月18日


